

Assemblé générale à Yverdon, les 18 et 19 avril 1964

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Archives héraldiques suisses : Annuaire = Schweizer Archiv für Heraldik : Jahrbuch = Archivio araldico svizzero : Annuario**

Band (Jahr): **78 (1964)**

PDF erstellt am: **03.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Assemblée générale à Yverdon, les 18 et 19 avril 1964

C'est par un temps printannier ensoleillé que nos membres, cohorte amicale, se sont retrouvés à Yverdon. M. Georges Kasser leur avait préparé avec soin un intéressant programme. L'assemblée générale se tint dans la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. Les rapports du président, du trésorier et des vérificateurs de comptes ne susciterent pas de remarques. C'est à Winterthour qu'aura lieu l'assemblée de 1965. Il fut proposé de constituer une commission de presse pour tenter de faire connaître davantage notre société et de gagner de nouveaux membres. Ce projet paraît utopique à certains orateurs. A l'issue de la séance, les participants se rendirent à Grandson où, sous l'égide de M. Decollongy, ils visitèrent, l'église (ancien prieuré bénédictin) aux colonnes romaines surmontées d'admirables chapiteaux romans. Ils étudièrent ensuite à la Maison de Commune les panneaux armoriés des baillis de Grandson qui furent alternativement bernois

et fribourgeois. Au retour à Yverdon, M. Kasser fit avec érudition les honneurs du Temple.

La journée du lendemain commença par deux conférences appréciées. M. Olivier Dessemontet, archiviste de l'Etat de Vaud, présenta une étude remarquable sur la fondation et le destin architectural et historique du château de Champvent. M. Louis Mühlmann, lui succédant, fit défiler en projections lumineuses les étendards chatoyants qui furent l'emblème glorieux des états du moyen âge à nos jours.

L'excursion de l'après-midi fut consacrée à la visite d'Estavayer, charmante petite ville campagnarde miraculeusement sauvegardée, de l'église Saint-Laurent et de son précieux antiphonaire.

Que M. Kasser soit remercié de son labeur dévoué et de sa parfaite organisation.

Olivier Clottu.